

## Pressemitteilung

### **Kreissparkasse Kusel: Nur 10 Minuten zu unserem nächsten Geldautomaten**

Kusel, 09. April 2024

Für die Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse Kusel ist der nächste Geldautomat nie weiter weg als 9,9 Minuten. Das ist das Ergebnis einer Studie, die der Deutsche Sparkassen- und Giroverband zusammen mit dem Institut der deutschen Wirtschaft Köln durchgeführt hat. Dies unterstreicht die wichtige Rolle der Kreissparkasse Kusel für die Bargeldversorgung in der Region.

„Die Nähe zu unseren Kundinnen und Kunden ist uns besonders wichtig“, sagt Moritz Hunsicker, Pressesprecher der Kreissparkasse Kusel. „Die Studie zeigt, dass unsere Strategie, ein dichtes Netz an Geldautomaten und Filialen zu unterhalten, genau den Bedürfnissen der Menschen hier in der Region entspricht. Wir bleiben unserem Versprechen treu, sowohl digital als auch vor Ort immer erreichbar zu sein.“ Die Hälfte der Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse Kusel braucht sogar nur 2,8 Minuten, drei Viertel von ihnen sind in 4,3 Minuten beim nächsten Gerät. Die Bargeldversorgung mit 28 Geldautomaten liegt über dem vergleichbaren Bundesdurchschnitt.